

ジェネリック医薬品を
選ぶとどうなるの？



ジェネリック医薬品を選ぶと
お薬代が安くなります。



ジェネリック医薬品は、
先発医薬品と同じ成分で、効き目が同じお薬。
後発医薬品とも言われます。

お気軽にご相談ください。



東和薬品株式会社

(2008年3月作成)

Q
ジェネリック医薬品を
選ぶと、どうなるの？

A
第一に患者さまのお薬代が軽減されま
す。(お薬代=薬剤料)^{*}
ジェネリック医薬品(後発医薬品)の価
格は先発医薬品の約5割~7割です。



第二にお薬代が軽くなることで、国の
医療費も軽減することができます。



^{*}ただし、患者さまの負担が軽減されるのは以下の赤字部分になります。

調剤報酬=調剤技術料+薬学管理料+**薬剤料**+特定保険医療材料

Q
ジェネリック医薬品は
どうして安価なの？

A
開発費が先発医薬品に比べ、少ないか
らです。
先発医薬品は、世の中で最初に使用さ
れる薬であるため、開発に数百億円も
の膨大な費用がかかります。後発医薬
品は先発医薬品で収集された情報を
引継ぐため、開発費は少なく3000万円
~5000万円程度であり、その開発費
の違いが安価な薬価に反映されてい
ます。



Q
すべての先発医薬品を
ジェネリック医薬品に
替えられるの？

A
すべてではありません。
先発医薬品の特許は20年~25年間
存在しており、その間はジェネリック
医薬品はありません。従って、先発医
薬品の特許が切れたものだけが変更
できます。
また、特許の関係上、使えない病気も
あります。

